



#HORRORENMICHOCÁN

BOMBAZO SACUDE COAHUAYANA

ATAQUE CON COCHE-BOMBA A COMANDANCIA DE POLICÍA DEJA 5 MUERTOS Y 5 HERIDOS; SSPC Y MARINA ENVÍAN HELICÓPTEROS DE APOYO

POR CHARBELL LUCIO

Cinco personas muertas y cinco heridas fue el saldo de un ataque con un coche-bomba a la Comandancia de la Policía Comunitaria del municipio de Coahuayana, Michoacán, confirmó la Secretaría de Seguridad Pública (SSP).

La detonación del artefacto explosivo colocado en un vehículo cerca de la comandancia iba dirigida específicamente contra elementos de la corporación de seguridad. Uno de los

5

- HELICÓPTEROS, ENVIADOS POR LA MARINA.

fallecidos era el conductor de la camioneta en la que se encontraba el artefacto explosivo.

Los delincuentes también lanzaron drones abastecidos de explosivos, por lo que los daños se extendieron a comercios y al hospital comunitario.

Tras la detonación, la Secretaría de Gobierno de Michoacán informó que, con el apoyo del gobierno de México y de la administración de Colima, activaron un protocolo de atención aérea y terrestre para auxiliar a las personas heridas.

Raúl Zepeda Villaseñor, secretario de Gobierno michoacano, dijo que la Marina y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana habilitaron helicópteros para el traslado de lesionados. Seis personas fueron llevadas vía aérea y por tierra a hospitales de la región y los más graves, al complejo hospitalario Ciudad Salud, en el municipio de Charo.

ESTADO VECINO

- Cinco ambulancias de Colima fueron enviadas a auxiliar.
- El gobierno de Indira Vizcaíno ofreció colaborar en emergencia.
- Aseguró que estarán pendientes al esclarecimiento del caso.

Luego de escuchar el estallido que cimbró la localidad, habitantes se movilizaron al sitio para conocer la situación.

"Está impactante. Yo ahí festejé, las cabezas están arriba de un techo, pero hay pedazos de muelas acá por un kinder", narró una habitante que atestiguó los minutos posteriores al ataque con el coche-bomba.

La Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) de Colima, por instrucción de la gobernadora Indira Vizcaíno Silva, y en atención a la solicitud emitida por autoridades del estado vecino, se enviaron cinco ambulancias a Coahuayana. ●